
 

 

Revilla denuncia el engaño del Gobierno a los 

ayuntamientos y exige el pago del Fondo de Liquidez 

El PRC reclama la recuperación de los 15,5 millones del programa de 

cooperación porque las transferencias del Estado son inferiores a las 

anunciadas 

Santander, 27 de marzo de 2013 

El secretario general del PRC, Miguel Ángel Revilla, ha denunciado hoy el “engaño 
total” y “deliberado” del Gobierno de Cantabria a los ayuntamientos, con la 
promesa de un fondo de liquidez que a día de hoy no ha pagado y de unas 
transferencias del Estado que finalmente son inferiores a las comprometidas, lo 
cual está provocando “una desesperación absoluta” entre los alcaldes y, sobre todo, 

“entre los vecinos, porque al final los perjudicados por esta política son ellos”. 

Revilla ha comparecido en rueda de prensa junto al vicesecretario general y 
portavoz del Grupo Parlamentario Regionalista, Rafael de la Sierra, para criticar 
este engaño y anunciar las acciones que su partido pondrá en marcha y que 
comenzarán la próxima semana, con el debate de una proposición no de ley en 
Pleno del martes. En esta iniciativa, insta al Ejecutivo a abonar el fondo de liquidez, 
a realizar las modificaciones presupuestarias precisas para que los ayuntamientos 
reciban las mismas cantidades que percibieron en 2012 con cargo al Fondo de 
Cooperación Municipal (15,5 millones de euros) y a aprobar un plan de 
infraestructuras municipales acorde a las necesidades, población y extensión de los 

ayuntamientos. 

El líder del PRC ha recordado que, cuando decidió eliminar el Fondo de 
Cooperación del presupuesto, el presidente regional, Ignacio Diego, planteó en su 
lugar el fondo de liquidez para los municipios más pequeños y las transferencias 
del Estado a los ayuntamientos mayores, cuya suma supondría mantener 
prácticamente igual los recursos, con una diferencia de 800.000 euros respecto a 

los 15,5 millones que se destinaron a este fin en 2012. 

Sin embargo, “el fondo de liquidez no se ve por ningún sitio” y las transferencias 

del Estado son en la mayoría de los casos “inferiores” a las anunciadas. 

Por ello, ha censurado que la Federación de Municipios de Cantabria (FMC) 
permanezca “callada”, cuando hay ayuntamientos que en estas condiciones es 

“prácticamente imposible que se puedan mantener”. 

En este sentido, Rafael de la Sierra ha recordado que fue el presidente regional, 
Ignacio Diego, quien en una reunión con la FMC facilitó a los alcaldes un 
documento que recogía ayuntamiento por ayuntamiento las cifras que percibirían 



 

 

tanto con cargo al fondo de liquidez y a las transferencias del Estado, que 

finalmente se están incumpliendo. 


